



GLP Appenzellerland Rémy Chenevard Höhenweg 21 9100 Herisau rchenevard@bluewin.ch www.appenzellerland.grunliberale.ch

Herisau, 4. September 2024

EINWOHNERRATSSITZUNG VOM 18. SEPTEMBER 2024: FRAGESTUNDE

Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident Sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderäte

Zur Fragestunde anlässlich der Einwohnerratssitzung vom 18. September stelle ich folgende Frage:

Herisau zum Glück

Das Projekt 'Glücksfall Herisau' wurde 2023 mit folgenden Zielen lanciert: Förderung der positiven Grundstimmung, Stärkung des Gemeinschaftsgefühls, Bewusstsein für lokale Ressourcen. Die Ankündigung anlässlich der Einwohnerratssitzung war geheimnisvoll: Lassen sie sich überraschen! Dieses Projekt hat uns sehr gefreut und unser Interesse geweckt.

Derzeit scheint der Fokus auf einer Sympathieaktion für das Herisauer Gewerbe zu liegen. Sichtbar sind die dekorierten Fenster im ehemaligen Etavis Gebäude und die grünen Kleeblätter vor vielen Herisauer Geschäften. Kleine Glückskleber sind gratis bei der Gemeinde zu beziehen, für mehr Sichtbarkeit ist ein finanzieller Beitrag erforderlich.

Erlauben sie mir folgende Fragen:

- Welches ist der Beitrag der Gemeinde inhaltlich und finanziell betreffend die Aktion 'Glücksfall Herisau'?
- War die Gewerbeaktion nur der Auftakt, können wir noch ein ganzes Bouquet von Ideen und Aktionen erwarten? Wir würden uns freuen!

Für die Beantwortung meiner Frage bedanke ich mich im Voraus herzlich.

Mit freundlichen Grüssen

Rémy Chenevard